

10/04/2018

Fiscal Regional Juan Agustín Meléndez recibió saludo protocolar de nuevo jefe de Zona de Carabineros

El Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez Duplaquet, recibió esta mañana la visita del nuevo jefe de Zona de Carabineros, general Mauricio Rodríguez, quien realizó un saludo protocolar tras haber asumido recientemente en este cargo.

En el encuentro también estuvo presente el Director Ejecutivo de la Fiscalía Regional, Félix Inostroza Díaz.

“En nuestra reunión le deseé mucho éxito al general Rodríguez durante su gestión y le expresé nuestro compromiso de continuar trabajando como lo hemos hecho siempre con Carabineros de Chile, con una coordinación permanente y fluida entre ambas instituciones, pues así podremos obtener cada vez mejores resultados en las investigaciones de los hechos constitutivos de delito y en la persecución penal”, señaló el Fiscal Regional.

